

« Permettre aux enfants malades de faire du sport »



■ Nicolas Laurenson, à droite, lors de la remise du chèque.

Photo fournie par l'association Mon rêve, mon espoir

Le président de l'association Mon rêve, mon espoir, Nicolas Laurenson se projette déjà sur l'édition 2019 de la course au profit de la mucoviscidose.

Pas le temps de savourer ! Après la remise du chèque de plus de 2000 euros pour son association Mon rêve, mon espoir, au bénéfice de la lutte contre la mucoviscidose, Nicolas se projette déjà vers le futur.

Nicolas Laurenson, quel est le prochain projet ?

« Ce sera le Dream hope tour, samedi 29 septembre à partir de 20 heures, à la salle Louis-Richard. Le groupe stéphanois de hip-hop, GAT & RIM sera présent ainsi que deux écoles de musique : celle de Saint-Jean-Bonnefonds et je l'espère, l'Emea (École municipale d'enseignements artistiques) de Saint-Genest-Lerpt. Les tarifs des entrées sont déjà fixés : 10 euros avec une boisson pour les adultes et 5 euros pour les enfants. »

Et pour 2019 ?

« Le 7 avril se déroulera la troisième édition de la course avec l'objectif de battre de nouveau le record du nombre de participants ; cette année, ils étaient déjà 350 à avoir répondu présent. »

Où en est l'équipe de l'association ?

« Philomène Flotte nous a rejoints, Baptiste Charrier et moi-même gérons la communication sur les réseaux sociaux. Elle nous apporte également ses grands talents de photographe. »

« Les bénéfices seront reversés au service oncologie et pédiatrie de l'hôpital Nord »

Grand changement : l'argent ne sera plus reversé à une association.

« En effet, dès le mois de septembre, les bénéfices du concert seront reversés directement au service oncologie et pédiatrie de l'hôpital Nord, au bénéfice des enfants malades pour leur permettre de faire du sport. De même pour la course de 2019. »

Comment va se dérouler l'été du jeune président ?

« Après avoir terminé ma première année de BTS au lycée Étienne-Mimard, en juillet, je vais suivre, à Toulon, un stage de préparation militaire supérieure, pour devenir réserviste dans la marine. Le mois d'août sera consacré aux vacances en famille. »